



Politique de confidentialité

RODEOFX, en qualité de Responsable de traitement, met en œuvre un traitement de données à caractère personnel destiné à la gestion de votre candidature.

Les données personnelles soumises (à savoir : nom, prénom, date de naissance, sexe, adresse, etc.) sont traitées à condition que vous ayez manifesté votre consentement.

Les données collectées peuvent être transmises à notre sous-traitant SMARTRECRUITERS et consultées par nos équipes chargées du recrutement. Vos données sont susceptibles d'être transférées hors du territoire de l'Union Européenne et plus spécifiquement aux USA et au Canada. Le cas échéant et afin d'assurer un niveau de protection adéquat et pertinent de vos données, ces transferts sont encadrés par des clauses contractuelles type et des règles internes d'entreprise (BCR). Conformément à la réglementation applicable, vous pouvez accéder et obtenir copie des données vous concernant. Vous disposez également d'un droit d'opposition, de rectification, d'effacement, de limitation d'effacement et à la communication sur vos données personnelles. Aussi, vous bénéficiez, en toute hypothèse, du droit de retirer votre consentement à tout moment.

Vous pouvez faire valoir vos droits en contactant : ctohoungba@rodeofx.com.

En tout état de cause, vous disposez du droit d'introduire une réclamation auprès d'une autorité de contrôle.



Privacy policy

RODEOFX, in its capacity as Data Controller, processes personal data for the purpose of managing your application.

The personal data submitted (i.e. surname, first name, date of birth, gender, address, etc.) are processed only if you have given your consent.

The data collected may be transmitted to our subcontractor SMARTRECRUITERS and consulted by our recruitment teams. Your data may be transferred outside the European Union, and more specifically to the USA and Canada. Where applicable, and in order to ensure an adequate and relevant level of protection for your data, these transfers are governed by standard contractual clauses and internal company rules (BCR). In accordance with applicable regulations, you have the right to access and obtain a copy of your personal data. You also have a right of opposition, rectification, deletion, limitation of deletion and communication of your personal data. You also have the right to withdraw your consent at any time.

You can assert your rights by contacting: ctohoungba@rodeofx.com.

In any event, you have the right to lodge a complaint with a control authority.